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普通例会

・司 会
・斉 唱
・本 日 の 出 席
・本日の欠席

・メークアップ
・ビ ジ ター
・ゲ ス ト

・ニコニコＢＯＸ

伊藤優市 会場監督
国会斉唱 奉仕の理想

会員47人 出席者32人 出席率：68.09％ 修正：72.34％
井口裕史、加藤 博、国森和麿、近藤峯世、江端建之、大橋直幸、田中道也、細川博司、

前田孝幸、水田孝志、宮崎隆雄、山下卓巳、本山忠之、奈良康弘、鈴木 勉

日塔剛敏、志村孝幸、山口哲雄、神田英一（以上誕生日祝い）

累計 94.000円

●９月２日（月） 例会・理事会

●９月９日（月） 例会

●９月16日（月） 休会（法定休日：敬老の日）

●９月23日（月） 休会（法定休日：秋分の日）

●９月30日（月） 夜間例会

●10月７日（月） 例会・理事会

●10月11～12日 地区大会

●10月14日（月） 休会（法定休日：体育の日）

●10月21日（月） 例会

●10月28日（月） 夜間例会

■ 【基本教育と識字率向上・ロータリーの友月間】 ■ 【経済と地域社会の発展月間・米山月間】

今日のプログラム

前回(９月２日)の記録 ・普会例会 ・理事会

■例会場／士別グランドホテル
■例会日／毎週月曜日 12:10～13:10
■事務所／士別グランドホテル TEL 0165-23-1234
■会 長／近井孝義 ■副会長／谷 温恵

■幹 事／但木行久

2019-2020年度国際ロータリーテーマ

2019-2020年度 国際ロータリー

会長 マーク・ダニエル・マローニー

創立 １９６０・３・２４ ＲＩ第２５００地区

RI HP https://www.rotary.org/ja

2500地区ホームページアドレス http://rid2500.jp/ 士別ロータリークラブ HP http://www.douhoku.jp/sibeturc/

士別河川防災ステーション（天塩川河川敷）

2005年会報から 画：百瀬達夫元会員



■会務報告 ・・ ・近井孝義会長

昨日、９月１日15時過ぎ渡部正一会員がご逝

去されました。昨日お参りさせていただきまし

た。

少し渡辺会員についてお話をさせていただき

ます。渡辺会員は昭和10年12月30日生まれ、満8

3歳当クラブには昭和46年6月1日入会、35歳の時

でした。

その後記録のある限りでは、昭和55年職業分

類・委員長を努め、平成15年クラブ奉仕委員長・

クラブ副会長・平成22年クラブ会長エレクト・

平成23年クラブ会長・令和２年パスト会長予定

でありました。

平成23年会長の時、副会長藤吉会員、幹事伊

藤会員、会場監督高山会員、でありました。

夜間例会の２次会には、我々に付き合ってい

ただき色々とお世話になったことが目に浮かぶ

ところです。

また、地区大会に行った時には、会員にお土

産を買っていただいたことを思い出します。

最近例会にもあまり参加できてないことが気

になっていました。

最後に出席されたのは、７月８日の例会でし

た。食事もあまりと言うよりほとんど食べずホ

テルに少しでも良いので食べれる物を用意出来

るか打合せしていたところでした。

葬儀日程は９月３日午後７時､告別式は４日午

前10時読経開始、午前11時出棺の予定です。会

場は玉運寺（士別市大通東９丁目）です。

■幹事報告・ ・ 但木行久幹事

１）９月のロータリーレートは１㌦106円となっ

ています

２）本日、９月号ガバナー月信、ロータリーの
友を配布致しましたのでお持ち帰り下さい。な
お月信の中に、前ガバナー補佐の織戸会員、前
ライラー委員長の本山会員の報告が載っていま
す。ご一読下さい。
３）９月26日に開催されます、士別政経懇話会

（ひぶな会）への参加依頼が、近井会長宛で
来ています。
４）10月11日、12日に釧路市で開催される地区

大会ですが、本日、参加される会員の皆様に資

料を配布しておりますのでご確認願います。

尚、登録料は13,000円、宿泊費が5,700円、合
計で18,700円となりますので、会計の奈良会員
の方へお渡し願います。

■委員会報告

○菊地昭道国際奉仕委員長＝前回の例会でも
申し上げましたが、９月は「識字率向上月間」
です。

世界では今、教育を受けられない人が７億７
千万人います。その人たちのために資金的な援
助をしたいと考え、使用済み切手と書き損じの
ハガキ、プルタブを集めたいと思います。

今日の例会から受付に回収箱を置きました。
今月の夜間例会まで行いますので、ご協力、よ
ろしくお願いします。

○谷村社会奉仕委員長＝８月31日、９月１日
の一泊二日で旭川での第39回ライラーセミナー
に参加してきました。

当クラブからは、しずお建設運輸様の井藤晴
信君（30）が参加しました。
動物園の視察から始まり､板東園長の基調講演

があり、ディスカッション、グループ発表と進
みました。
今年は少し進行のやり方が違い、アドバイザー

はホストクラブが担当するのではなく、突然の
指名によるロータリアンの中から決められまし
た。私はなぜかＡグループのアドバイザーとし
て指名されてしまいました。
それで私のグループのメンバーは、郵便局員、

信金職員とか若者がたくさんいたのですが、み
なさん、私より話が上手で、私の出る幕はほと
んどありませんでした。

セミナーの様子は後日、井藤君から報告会を
行い、話していただくことにしています。日程
の調整をいたします。


